

LES ACTEURS DE LA TRANSITION ENERGETIQUE

Andreas Meyer, région Nord-Ouest



«Sortons de notre zone de confort pour construire activement notre avenir.»

Roman Rüedi, région de Zurich



«Si nous n'avancions pas maintenant, d'autres nous dameront le pion.»

Urs Schlatter, région Est



«Fini le statu quo, jouons nos atouts pour être plus visibles.»

Marc Weyermann, région de Berne



«Sans main-d'œuvre qualifiée nous ne pouvons pas travailler. Agissons vite et avec.»

Mario Haldi, région centrale



«Notre branche est aux commandes. Il est indispensable d'être visible.»

La transition
énergétique nécessite
des professionnels
de l'enveloppe
des bâtiments

S'investir pour le succès, afin que notre branche ait encore suffisamment de personnel qualifié dans le futur.

LE SAVOIR IMPRESSIONNE, LES ACTES CONVAINQUENT CAR L'ARTISANAT EST LA MONNAIE DE L'AVENIR



**GRANDS
METIERS**

**DE LA
TRANSITION
ENERGETIQUE**

En juin dernier à Genève, les délégués ont approuvé par un oui le financement temporaire du projet de cette campagne faitière pour une durée de cinq ans. Cette décision exemplaire garantit que la campagne faitière pourra être déployée à l'échelle nationale dès ce printemps. Vous trouverez ici le montant que nous vous facturerons. Les montants s'entendent hors TVA:

0 à 10 collaborateurs (sans apprentis)	300 CHF/an
11 à 49 collaborateurs (sans apprentis)	600 CHF/an
à partir de 49 collaborateurs (sans apprentis)	1'000 CHF/an



GEBÄUDEHÜLLE SCHWEIZ
ENVELOPPE DES BATIMENTS SUISSE
INVOLUCRO EDILIZIO SVIZZERA

